

Manuel José Ossandón

“Nosotros sí hemos dejado gobernar”

El presidente del Senado, Manuel José Ossandón (RN), criticó la decisión del Gobierno de transformar Punta Peuco en un centro de detención común, calificándola de revanchista y señalando que fomenta un ambiente de división.

Respaldó las críticas del economista Óscar Landerretche so-

bre la disposición del oficialismo para permitir que la derecha gobierne si gana las elecciones: “Nosotros sí hemos dejado gobernar”. Ossandón desmintió que exista atochamiento en proyectos de seguridad y defendió los ajustes en la Ley de Inteligencia. También alertó sobre riesgos diplomáticos tras la postura chilena respecto a Israel y advirtió sobre la tensión política interna. Sobre la campaña presidencial, aconsejó a Evelyn Matthei centrarse en lo esencial y evitar disputas menores.